

EL DOCTOR FERNANDO LLORCA ASUMIRÁ PUESTO DE FORMA INTERINA

# Ministra de Salud cantó viajera

◆ **EVELYN ARCE Q.**  
evelyn.arce@lateja.co.cr

**La ministra María Elena** López le presentó la renuncia ayer al presi Luis Guillermo Solís a menos de un mes desde que el ahora exministro de Seguridad, Celso Gamboa, también jalara para la Fiscalía.

López aseguró que la renuncia se debe a “motivos personales y familiares que no puede pasar por alto”, pero que no detalló.

La jerarca estará en el cargo hasta el próximo lunes y en su lugar quedará como ministro interino el doctor Fernando Llorca Castro.

López se paró rudo con los permisos de las fiestas de Santa Cruz y ahora con los carnavales de Puntarenas, pero a final de cuentas ambas actividades se realizaron.

“Fue un orgullo para mí trabajar con un gabinete conformado



**La ministra López duró solo nueve meses.** ARCHIVO

por personas de altísimos quilates que me han permitido trabajar en coordinación para el logro de los objetivos”, explicó López en su carta de renuncia.

El presi Solís agradeció el brete que hizo López en nueve meses que ocupó el cargo. “Su labor ha sido

ejemplar y digna para un ministerio al que le ha dedicado de manera ardua su conocimiento”, dijo Solís. El nuevo Gobierno suma tres bajas: la del exviceministro de la Presidencia Daniel Soley, el exministro de Seguridad Celso Gamboa y López.